

Das Bundesarbeitsgericht
trauert um

Prof. Dr. jur. Otto Rudolf Kissel

Präsident des Bundesarbeitsgerichts a. D.,

der am 1. November 2022 im Alter von 93 Jahren verstorben ist.

Ein gesellschaftlich und kirchlich höchst engagierter Mensch,
ein herausragender Rechtswissenschaftler und überzeugter Demokrat
hat uns verlassen.

Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Für alle Angehörigen des Bundesarbeitsgerichts

Die Präsidentin
des Bundesarbeitsgerichts

Inken Gallner

Für den Richterrat
beim Bundesarbeitsgericht

Dr. Annette Volk

Für den Personalrat
beim Bundesarbeitsgericht

Sabine Brinkmann